

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Frankreich: Gallisches Dorf setzt sich durch

Veröffentlicht am: 11.08.2004

Der Bürgermeister von Bax, einem 90-Seelen-Dorf südwestlich von Toulouse, hat den Anbau von genmanipulierten Pflanzen auf seinem Gemeindeland verboten. Zum Schutz der örtlichen Bio-Landwirtschaft. Seit das Verwaltungsgericht in Toulouse seinen Entscheid in der vergangenen Woche für rechtens erklärt hat, melden sich täglich neue BürgermeisterInnen in Frankreich zu Wort, 1.000 Gemeinden wollen nachziehen

[taz: Genpflanzen verkümmern](#)

Links zu diesem Artikel